

平河町通信

「建国記念の日」を前に

皇族との養子縁組案を実現させよう！

愛子天皇待望論には
ご自身が『不快感』

衆参両院議長が令和4年（2022）1月中旬、「有識者会議」の報告書を元に皇位継承の在り方の議論を各党に求めてから1年余りが経過しました。

有識者会議は①女性皇族が婚姻後も皇室に残るがせない②旧皇族の男系男子孫の皇族との養子縁組案を提示しています。しかし進展はまだ見られません。岸田首相は1月26日

2月11日は陛下が三殿にご拝礼

11日は「建国記念の日」です。当日は、明治神宮会館での奉祝中央式典を行われます。参両院議長の元で検討が行われていくと認識していると述べただけでした。



令和5年
2月1日号
発行
内外政治研究G
代表 宮田修一

を示されている」と話しています。

「皇室の伝統を守る国民の会」（会長・三好達元最高裁長官）がホームページ（HP）等で、全国の心ある方々に連帯を呼びかけています。同会は「皇室の伝統的な男系継承を確保する『養子案』の早期実現を求める活動を進めてい

ます。HPでは、昭和22年10月にGHQの圧力によって記した『十一宮家物語』も掲載されています。

この宮家が皇籍離脱を余儀なくされた経緯や現在の皇室との交流などについて記した『十一宮家物語』も掲載されています。

（宮田修一）

「皇室の伝統を
守る国民の会」
公式 HP



1476人の意見のうち

賛成は2人だけ

熊本市が現行の自治基本条例の「市民」の定義に「外国籍を有するもの」を含む」とする文言を加えた条例改正素案について、

同市が実施したパブリックコメント（意見公募）には、1月1~8日までの締切になりました。関係者によると反対意見が圧倒的で、賛成意見は2人だけだというこ

改正案上程か 「外国籍を含む」を削除し

同市の関係者によると、

22日の市議会本会議にて、匿名など不備のあるものを除く市内外の1476人から意見が寄せられました。関係者によると反対意見が圧倒的で、賛成意見は2人だけだというこ

とです。同市の関係者によると、改正案は上程するものの、素案に追加された「外国籍を有するもの」については、パブリックコメント（意見公募）には、1月1~8日までの締切になりました。関係者によると反対意見が圧倒的で、賛成意見は2人だけだというこ

熊本市「反対」が圧倒的

同市は今月15日ころまでにパブコメ内容の詳細な内容を公表して、今後の対応を示すと思われます。

市長は記者会見で「条例改正案は慎重に内容を精査する」と発言しています。

皇室待望論」を主張する者がいますが、これは人気投票で来ていました。週刊誌などで「愛子天皇待望論」を主張する者たちが、これは人気投票で来ていました。

岸田首相は1月26日衆院本会議で日本維新の会から「与野党協議会」の設置を求められても、「衆議院議長の元で検討が行われていくと認識していると述べただけでした。

（宮田修一）

（宮田修一）



【お断り】
今号は「シリーズ憲法改正」を休載します。